

mises en place, le gouvernement est disposé à réévaluer la requête qu'il présente aujourd'hui.

Enfin, madame le Président, nous demandons à nos athlètes et à tous les Canadiens d'appuyer cette importante décision qui a été prise dans l'intérêt de la nation. Nous reconnaissons tout le sacrifice que cela représente pour nos athlètes qui se sont tant entraînés et pour lesquels nous avons beaucoup d'estime. Ce n'est évidemment pas leur faute, pas plus que celle des autres Canadiens auxquels on demande également d'appuyer des politiques gouvernementales visant à faire comprendre à l'Union soviétique que le terrorisme international sous toutes ses formes - qu'il soit le fait d'étudiants armés ou de troupes disciplinées - est inacceptable au Canada. Le gouvernement incite les athlètes canadiens à respecter son conseil. Il est confiant que l'Association olympique canadienne et les athlètes eux-mêmes ont à coeur le bien du pays et qu'ils refuseront de participer aux Jeux de Moscou, tant dans l'intérêt des Canadiens que des gens libres du monde entier.